



À l'attention des parents et des autres responsables parentaux,

À l'approche du temps des Fêtes, j'aimerais vous remercier sincèrement de participer avec enthousiasme à la vie de votre communauté scolaire. J'espère que vous profiterez de cette pause en famille avant que les enfants ne retournent à l'école pour une nouvelle année d'apprentissages et d'aventures.

Mon objectif est de faire en sorte que les écoles soient des lieux de confiance où votre enfant reçoit une éducation de calibre mondial dans la bienveillance et le respect. Pour y parvenir, il est essentiel d'offrir des classes sûres et inclusives. Toutes nos actions reposent sur un seul but : aider les enfants à s'épanouir.

Notre gouvernement a agi sur des enjeux qui vous tiennent à cœur. Qu'il s'agisse d'augmenter le dépistage précoce des difficultés en littératie, d'élargir l'enseignement de la réanimation cardiorespiratoire et de l'utilisation du DEA ou de rétablir les zones d'accès pour empêcher des manifestants de s'approcher des écoles, je m'engage à continuer d'écouter vos préoccupations et d'agir.

À maintes reprises, j'ai entendu les parents décrire les conséquences néfastes que les cellulaires et les réseaux sociaux avaient sur les enfants. En plus d'avoir donné aux conseils scolaires le pouvoir d'interdire les cellulaires en classe, nous travaillons étroitement avec les experts afin que les élèves, les enseignants et les familles aient accès à des ressources pour les aider à aborder des problèmes complexes, comme la faible estime de soi, l'intimidation ou l'utilisation de substances psychoactives. Notre site Web [erase](#) est un outil complet où chacun peut trouver de l'information et des ressources. On y trouve notamment des formations gratuites pour protéger la sécurité des enfants en ligne et des conseils utiles pour aborder des sujets importants avec eux.

Je sais que le prix du panier d'épicerie est une préoccupation constante et que les enfants ne peuvent pas donner le meilleur d'eux-mêmes s'ils ont le ventre vide. Grâce au programme provincial *Feeding Futures* (nourrir la relève), près de 90 % des écoles proposent désormais des programmes de collations et de repas. Ainsi, tous ceux qui le souhaitent ou qui en ont besoin peuvent recevoir de la nourriture sans craindre d'être stigmatisés.

Les écoles sont des lieux où les enfants apprennent, jouent et grandissent. Elles ont également un potentiel incroyable pour aider à répondre aux besoins des familles en matière de garde d'enfants. Récemment, nous avons modifié la Loi sur l'éducation afin de permettre aux conseils scolaires d'offrir plus facilement des services de garde dans les écoles tout au long de l'année. L'accès à des services de garde de grande qualité, inclusifs et abordables change la donne pour les familles, les jeunes élèves et les communautés scolaires. Je vais donc continuer de soutenir l'expansion de ce service essentiel.

J'espère que vous et vos enfants songerez à tous les progrès, bonheurs et apprentissages qui ont ponctué l'année qui s'achève. Au nom du ministère de l'Éducation et des Services à la petite enfance et du gouvernement de la Colombie-Britannique, je vous souhaite des vacances reposantes et remplies de joie en compagnie de vos proches et amis.

Avec toute ma gratitude,



Lisa Beare
Ministre de l'Éducation et des Services à la petite enfance